

Évaluation économique des impacts des changements climatiques : outils, démarche et étude de cas

Auteur : Martin YELKOUNI
Consultant, VOX-NOVIA, France

Résumé : Les activités humaines ont des conséquences visibles sur notre planète. Cela se traduit par des changements climatiques dont les risques sont de plus en plus préoccupants pour tout le monde. En effet, les impacts de ces changements ont des conséquences néfastes sur les ressources naturelles et sur nos économies. D'où la nécessité d'agir et de manière efficace, en raison de la gravité et de l'urgence pour limiter ces risques. Pour ce faire, il faut connaître les coûts des différents dommages causés par les changements climatiques. On peut parler de coûts économiques de la vulnérabilité ou de l'adaptabilité. L'objectif de cette communication est de présenter différentes méthodes d'évaluation économiques possibles des impacts des changements climatiques en mettant en relief leurs avantages et leurs limites.

Mots clés : changement climatique, impacts, évaluation économique, coûts